2.º Los opositores propuestos por el Tribunal presentarán en este Ministerio, dentro del plazo de treinta dias hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes, de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957 ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 24 de julio de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de So-ria referente a la convocatoria para la provisión de una plaza de Profesor de Sala de Tocoginecología del Hospital Provincial.

En virtud de lo dispuesto en la base décima de la convoca-toria para la provisión de una plaza de Profesor de Sala de To-coginecología del Hospital Provincial se hace público para ge-neral conocimiento de cuantas personas pudiera interesar la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición:

Presidente titular: Doctor don Eugenio Recaséns Méndez-Queipo de Llano.

Presidente suplente: Doctor don Emilio Gil Vernet.

Vocales:

Grupo A:

Titular: Don Manuel de los Santos Vidal, de la Academia de

Suplente: Don José Peris Estruch, de la Academia de Va-

lencia.

Grupo B:

Titular: Don Cecilio Martínez Mediero, de la Diputación Provincial de Badajoz.

Suplente: Don José Botella Llusiá, de la Diputación Provin-

cial de Madrid.

Grupo C:

Titular: Don Manuel Romero-Girón, del Ayuntamiento de Madrid.

Suplente: Don José Macáu Moncanut, de la C. S. Santa

Vocal propuesto por la Corporación:
Titular: Don Ricardo Horno Liria.
Suplente: Don Manuel Roncales Cativiela.
Secretario: Don José Pascual Araújo o funcionario en quien

Los aspirantes podrán impugnar el Tribunal nombrado cuando creyeren no ser ajustado a Derecho mediante recurso de reposición interpuesto en el plazo de un mes ante esta Corporación, que lo trasladará a la Dirección General de Sanidad para su resolución.

Soria, 24 de julio de 1967.—El Presidente.—El Secretario.-4.885-A

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcoy por la que se convoca concurso restringido para la provi-sión de una plaza de Subjefe de Sección.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 153, correspondiente al día 10 de los corrientes, se publica la convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso restringido de una plaza de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa de este Ayuntamiento, dotada con un sueldo base anual de 25.000 pesetas, una retribución también anual de 20.750 pesetas más dos pagas extraordinarias y la ayuda familiar en su grado normal, de acuerdo con el grado retributivo número 15 que tiene asignada dicha plaza en la plantilla plantilla.

Plantilla.

Podrán tomar parte en el concurso los funcionarios de esta
Corporación que ostenten la categoría de Jefes de Negociado y
cuenten con dos años de servicio en ella cuando menos.

Las solicitudes para participar en el mismo deberán dirigirse
al ilustrísimo señor Alcalde y se presentarán en la oficina central de Secretaría, acompañadas de la documentación acredita-

tiva de los méritos que se invoquen, dentro de los treinta dias hábiles siguientes, contados a partir de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público en cumplimiento de lo que dispone el Reglamento de Funcionarios de Administración Local y el general de oposiciones y concursos de 10 de mayo de 1957.

Alcoy, 12 de julio de 1967.—El Alcalde.—4.878-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Coruña por la que se transcribe la relación nominal de aspirantes admitidos y excluídos para proveer en propiedad una plaza de Delineante municipal, así como la relación del Tribunal juzgador del mismo.

Aspirantes admitidos y excluídos para proveer en propiedad una plaza de Delineante municipal:

Borbolla Estrada, Ramón

Borbona Estrada, Kamon Eiroa López, Julio. Fernández Manso, Jorge. González Chouciño Carlos Enrique. Lago Quintas, José Fernando. Mosquera Villaverde, María Fernanda. Míguez Portela, Eduardo. Visos Rodríguez, Mercedes.

Excluídos: Ninguno.

Relación del Tribunal juzgador del citado concurso-oposición:

Presidente: Don Demetrio Salorio Suárez, ilustrísimo señor

Alcalde Presidente de la Corporación o miembro de la misma en quien delegue

Vocales: Don Matias González Chas, Teniente de Alcalde, Presidente de la Comisión Informativa de Gobierno Interior y Personal.

y Personal.

Don Felipe Criado Martín, en representación del Profesorado Oficial del Estado, quien será sustituído, caso necesario, por don Tomás Barros Pardo.

Don Antonio Vicens Moltó. Arquitecto municipal, Jefe del Excmo. Ayuntamiento.

Don José Francisco Carreira Verez, en representación de la Dirección General de Administración Local, quien será sustituído, caso necesario, por doña María del Amparo de Navasqués de Pablos.

Secretario: Don Adolfo Manuel Lupiani Menéndez, Secretario general de la Corporación o funcionario Administrativo en quien delegue

Lo que se hace público para general conocimiento. La Coruña, 17 de julio de 1967.—El Alcalde, Demetrio Salorio Suárez.—4.897-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Ma-llorca referente a la oposición para la provisión de una plaza de Topógrafo de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 15.709, de fecha 4 de julio de 1967, publica las bases por las que seregirá la oposición convocada para la provisión de una plaza de Topógrafo de esta Corporación, que está dotada en las plantillas con los emolumentos correspondientes al grado retributivo 12, o sea 21.000 pesetas de sueldo base anual, 18.060 pesetas anuales de retribucion complementaria, 19.530 pesetas anuales de indemnización por residencia, dos pagas extraordinarias reglamentarias y demás emolumentos legales reglamentarios que señale la Ley en lo sucesivo.

El plazo de treinta días hábiles para presentación de instancias empezará a contar a partir de la fecha de inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos de 10 de mayo de 1957.

Palma de Mallorca, 12 de julio de 1967.—El Alcalde.—4.892-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la oposición convocada para cu-brir dieciocho plazas de Policía municipal Músico de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 15.711, de fecha 8 de julio de 1967, publica la lista de aspirantes admitidos y excluídos para tomar parte en la oposición convocada para cubrir dieciocho plazas de Policía municipal Músico de esta Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento. Palma de Mallorca, 13 de julio de 1967.—El Alcalde.—4.893-A.